

# ぽっぽっぽ



## 10・11月の出来事

- 10月11日(火).....イエローレシートキャンペーン
- 10月18日(火).....赤い羽根共同募金(午前)
- 10月23日(日).....ボランティアフェスティバル in たいない
- 11月 2日(水).....インフルエンザ予防接種(PM)

NEW

## 新しい作業が始まりました

NEW

クロネコヤマト様より委託を受け、  
メール便の配達作業が新しく始まりました。

作業中雨が降ることもありますが、  
確実に作業していきましょう！！



## イオン中条店にイエローレシート キャンペーンの応援に行ってきました

10月11日にイオン中条店様へ黄色いレシートキャンペーンの呼び掛けに利用者4名が行って来ました。

この日は火曜市が開催されており、いつもより大勢のお客様からご協力をいただきました。ありがとうございました。

これからも皆さん、ご協力をお願いします。



## 赤い羽根共同募金活動に参加しました

10月18日(火)、利用者4名が参加して、  
若宮神社周辺で街頭募金活動を行いました。小雨が降る中でしたが、たくさんの方に募金をしていただきました。

ご協力大変ありがとうございました。



作業所にも募金箱があります。  
皆さんも募金よろしくをお願いします！



# こぼとの手芸品を販売しました



文鎮やふきんなどを販売しました。



10月2日(日)に村上市のふれあいセンターで行われた「ふれ愛フェスティバル」にすずかけが参加し、こぼとの手芸品も販売してもらいました。大変ありがとうございました。また来年も開催される予定なので、皆さんも是非行ってみてください。

## ボランティアフェスティバルinたいないに参加しました!!



10月23日(日)に胎内市のほっとHOT・中条で開催された「ボランティアフェスティバルinたいない」に参加してきました。

例年と同じように手芸品や寄付していただいた野菜の販売、フリーマーケットを行いました。

当日参加した利用者の中には、車いすダンスの発表会に参加しダンスの練習の成果を発揮している方もおり、こぼと以外でも頑張っている様子がうかがえました。

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



### 11月の予定

- 11月15日(火).....第2回歯科保健講習会
- 11月17日(木).....映画・買物
- 11月24日(木).....胎内市障がい者アート展観覧
- 11月25日(金).....第2回保護者懇談会

### \* 編集後記 \*

#### 贈物をなぜ(引き出物)というのか?

祝いごとの集まりなどで、招待した方が客に対して贈物のことを「引き出物」という。どうして「引く」なのか、そんな疑問をもったことはありませんか。贈答品を引き出物というのは平安時代に饗宴(きょうえん)が終わったあと、馬を幕の内から庭に引出して招待客に贈ったことに由来します。馬を贈物とする習慣は廃れましたが「引き出物」という言葉は残り、馬代として馬に代わり金品を贈るようになりました。

そして今日では「引き出物」は招待客の贈物(土産物)を意味する言葉になりました。

八幡